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本日の例会プログラム

雪の結晶を観察する古河藩主土井利位（模型）
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第2661回例会 2022年6月24日㈮

○ 坪野潔年度
　 ご苦労様パーティー

○ 月初めのお祝い
○ こんにちは塚田年度
　 　塚田会長・阿久津幹事
　 　森田会長エレクト・宮内副幹事

次回の例会プログラム 7月 1日㈮
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委員会報告
出席委員会　熊木　善一　委員長

ロータリー情報委員会　森田　一雄　委員長

　６月17日やっと青雲塾が開催できる見込みとなり

ました。出席される方は夜７時から喜楽飯店にて行

われますので忘れずにご出席いただきますよう宜し

くお願いいたします。

親睦活動・家族委員会　相良　登　委員長

　昨日坪野年度第三回親睦ゴルフコンペが予定通り

開催いたしました。岩﨑清パスト会長にお願いしま

して桃里カントリークラブにて７組で開催いたしま

した。優勝野澤豊輔さん、準優勝間下保さん、３位

小野正人さん。シニアの部優勝野澤豊輔さん、準優

勝早川宏さん。おめでとうございます。

　６月24日ご苦労様例会受付17時30分から和田家さ

んにて開催されます。どうぞお忘れなきようお願い

いたします。

遠藤　源一郎
パスト会長

ソングリーダー
前田　美代子　君

ロータリーソング
『我らの生業』

司会・進行 ソング

演奏題目

第2660回 「坪野年度を顧みて」

会員数 54名
出席者数 45名
欠席者数 ９名

内欠席免除者数 １名

事前連絡者 ７名

出席率 98.14％ 坪野　　潔 １年間を振り返ってと卓話させていただ
きます。

関口　哲勇 各委員長さん１年間ご苦労様でした。ま
た昨日のクラブゴルフコンペではお世話
になりました。

大和田五郎 昨日のクラブコンペでは相良委員長ご
苦労様でした。

植竹　清治 各委員長さん１年間ご苦労様でした。

野澤　豊輔 会長幹事１年間ご苦労様でした。

遠藤源一郎 各委員長さん１年間ご苦労様でした。

野村　利夫 昨日のクラブコンペご苦労様でした。坪
野年度役員の皆様ありがとうございま
した。ガバナー補佐としても６月25日水
戸での補佐総括委員長会議で終了いた
します。1年間お世話様になりました。

栗原　　清 卓話させていただきます。

ニコニコBOX（敬称略）
阿久津　理　副幹事・会計
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幹 事 報 告
町田　晴彦　幹事

　次回の例会は、６月24日㈮  午後５時30分受付開

始、午後６時開始「坪野年度ご苦労さまパーティ」

和田家さんにて。　

　６月17日㈮の例会はありませんが、午後７時から

青雲塾が行われます。

　最後の幹事報告になります。１年間皆様のご協

力、ご支援、ご鞭撻をいただきました、ありがとう

ございます。

会長の時間
坪野　潔　会長

　皆さんこんにちは。本日もここ古河商工会議所三

階で例会の開催となりました。

　いよいよ坪野年度も最終月を迎え、あと数回の例

会を残すのみとなりました。本来今頃はアメリカ

ヒューストンでの国際大会に参加していて国際的な

友情を深めていたことだと思います。しかしなが

ら、残念なことに言い飽きてしまうくらい言い尽く

した言葉ですが、新型コロナが未だ怖くて今年の参

加は見送りました。来年はオーストラリアのメルボ

ルンでの開催ですので何がなんでも参加したいと

思っています。多くの古河ロータリークラブの会員

の方たちもこぞって参加しましょう。今から楽しみ

でワクワクします。この後もう一度会長としての１

年間を振り返っての話がありますので、この辺で今

日の会長の時間はこれくらいにしたいと思います。

ありがとうございました。

卓話 「坪野年度を顧みて」
坪野　潔　会長

　皆さん再びこんにち

は。坪野年度を振り返っ

てということでご挨拶申

し上げます。

　異常な事態の中船出し

た坪野年度でしたが、新

型コロナの影響で例会開

催が思うに任せず、理

事・役員・会員の皆様にも大変ご苦労をおかけいた

しました。考えていた奉仕活動や親睦活動も思うよ

うにできない中、社会奉仕では防犯カメラの寄贈

投入件数 合計金額

本日 ３７件 ７４,０００円

累積 ８１５件 ２,２１８,０００円

間下　　保 昨日は相良委員長お疲れ様でした。賞
品ありがとうございました。

野村　久男 各委員長さん１年間ありがとう。ご苦労
様でした。

塚田　晴夫 １年間ありがとうございました。

関　　義明 各委員長さん卓話楽しみにしています。
１年間お疲れ様でした。

伏木　利光 各委員長さん卓話楽しみにしています。

服部　吉高 会長幹事各委員長のみなさん卓話楽し
みにしています。

森田　一雄 各委員長さん卓話楽しみにしています。

木村　直行 職業奉仕委員長の報告をさせていただ
きます。

阿久津　理 各委員長の皆様卓話楽しみにしてい
ます。

町田　晴彦 １年間ありがとうございました。

岩田　潤一 卓話させていただきます。

岩﨑　聖一 各委員長さん卓話楽しみにしています。

秋葉　和敬 各委員長さん卓話楽しみにしています。

山浦　　博 各委員長さん卓話楽しみにしています。

浜野　雅之 各委員長さん卓話楽しみにしています。

田村　武敏 各委員長さん卓話楽しみにしています。

宮内　則雄 各委員長様１年間ご苦労様でした。

熊木　善一 各委員長さん卓話楽しみにしています。
昨日のゴルフコンペお疲れ様でした。

相良　　登 各委員長様１年間ご苦労様でした。

前田美代子 会長幹事各委員長の皆様卓話楽しみに
しています。

五十嵐　順 坪野年度社会奉仕委員会お世話になり
ありがとうございました。

鈴木　一彦 坪野年度役員の皆様1年間お疲れ様で
した。

立岡　喜一 各委員長さんご苦労様でした。

早川　　宏 幹事さんご苦労様です。

鈴木　敏雄 各理事の皆さん卓話楽しみにしてい
ます。

篠﨑　清忠 坪野会長町田幹事各委員長の皆様1年
間お疲れ様でした。

福富　浩忠 各委員長の皆様卓話楽しみにしてい
ます。

野村　一成 各委員長の皆様1年間お疲れ様でした。

塩谷　和宏 会長幹事お疲れ様でした。
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や、古河花桃公園の花桃の苗木の寄贈。親睦家族活

動においては当初４回の予定の親睦ゴルフも３回出

来ました。委員長さんをはじめ会員の皆様のご協力

に感謝いたします。また、古河市でのSDGs認定団

体第1号に認定されて広く古河市民に古河ロータ

リークラブを認識されたと思います。

　例会場の件についても当初は常陽銀行に近い内に

戻れるものと思っておりましたが、野村久男年度の

終盤より続いたコロナの影響でカナルヒルズに変更

いたしました。しかしながらカナルヒルズも５月

いっぱいで閉鎖となり、５月には完全撤退するとな

り、来年以降もカナルヒルズに戻ることは出来ませ

ん。そのようなことから今年６月からはここ古河商

工会議所に移りました。１月にカナルヒルズが移転

することになったと聞いたときから色々と例会場の

場所を探しましたが、結局東ロータリークラブが例

会を行っている商工会議所に落ち着きました。塚田

年度においても例会場がどのようになるか心配で

す。

　このように１年間紆余曲折がありながらもなんと

かクラブ運営をしてまいりました。当初掲げた「社

会や・地域に貢献し・クラブライフを楽しもう」と

いう目標にはおよびませんでしたが、理事・役員・

会員皆様のおかげをうけまして、なんとか無事に一

年間過ごしてまいりました。本当にありがとうござ

いました。大好きな長島茂雄さんの言葉を借りれば

「古河ロータリークラブは永遠に不滅です」これか

らも会員全員の力で古河ロータリークラブを盛り立

てていきましょう。１年間本当にありがとうござい

ました。

塚田　晴夫　会長エレクト

　歴史と伝統とそして格

式のある古河ロータリー

クラブの2022－2023年の

会長の指名を受けて坪野

会長、町田幹事のもと、

勉強をさせていただきま

した。この３年間はコロ

ナ禍ということで時短例

会、食事持ち帰り、休会など思うようにできなくて

大変だったと思います。次年度はコロナ前の通常例

会月４回に戻る予定です。どこまでできるか分かり

ませんが、皆様のご支援とご協力をいただき進めて

いきたいと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。

　また、会員組織委員会の委員長として会員増強と

ロータリー委員会を担当いたしました。会員増強は

コロナ禍という事もあり増員できませんでした。

ロータリー情報委員会は６月17日に会員研修「青雲

塾」を行う予定ということで本当に良かったです。

　１年間本当にありがとうございました。また来年

も宜しくお願いいたします。

野村　久男　副委員長

　副会長の任務は、古河

ロータリークラブ細則第

4条第4節に副会長は会長

不在の場合、クラブの会

合と理事会の会合におい

て議長を務める。坪野年

度では５月第三例会にて

職務を全うしました。

　坪野会長の「社会や・地域に貢献し・クラブライ

フを楽しもう」のテーマのもと、出席委員会熊木委

員長、親睦・家族委員会相良委員長、プログラム委

員会鈴木敏雄委員長、会報・雑誌委員会前田委員

長、ホームページ委員会宮内委員長には、コロナ禍

の中、例会中止、変更、延期、組み換え等過去に経

験したことのない事態に迅速に対応してくれまし

た。

　ロータリーの５大奉仕の第一部門である、クラブ

奉仕の定義である「クラブ機能を充実させる」の目

的をおおむね達成できたと思います。５名の委員長

の皆様１年間ありがとうございました。

SAA委員会　栗原　清　委員長

　本年度も、コロナ禍の

中始まりコロナ過で終わ

るというクラブ運営は、

休会や卓話の変更と大変

な１年ではなかったかと

思います。

　例会場は本年度も先月

までカナルヒルズ様にお

世話になり例会を開催いたしました。SAAの役割

であります例会場設営は、本来は常陽銀行様をお借

りしている時は当たり前のように担当委員長の皆様

に設営をお願いしていましたが、カナルヒルズ様の

ご厚意によりテーブル設営してあり誰も何もしなく

なってしまいました。それでは伝統と格式のある古

河ロータリークラブではなくなりますので、坪野年
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度から２か月ごとに委員会担当にいたしまして、会

場設営をいたしました。

　また、本年度は席順を３か月ごとに変更し会員の

親睦を深めることに努め、感染防止対策としては、

篠﨑会員による検温・アルコール消毒・テーブルご

とのアクリル板設置・黙食など、また、短縮例会を

実施しSAA５名の皆様と安心・安全な例会運営に

取り組みました。

　１年間、例会運営に携わっていただいた坪野会

長、町田幹事、会員の皆様、そして例会場をお貸し

いただいきましたカナルヒルズ様に改め感謝申し上

げます。ありがとうございました。

職業奉仕　委員会　木村　直行　委員長

　今年度職業奉仕委員会

委員長としてお引き受け

するにあたり坪野会長か

ら近年コロナ禍で実施で

きなかった企業訪問など

職場を見学することをぜ

ひ実施してほしいと強く

要望をいただいたにもか

かわらずこのコロナ禍で計画を立てましたが実施が

できませんでした。本来は長く計画を立てていたも

の、日本航空の破綻した企業から復活を遂げた一つ

に、お客様の臨む航空会社というテーマのもとに復

活をいたしました。それがロータリーの４つのテス

トに実践しているのではないかと思い、経営企画室

の担当の方と話し合いをしてぜひ講話をお願いした

いということです。そしてその後、格納庫などの見

学ができたらと思い計画を立てていました。しかし

コロナが収まらず３月に見学が再開されても個人の

みで団体は受け付けられないということでした。

やっと５月に入り団体の受付を再開するとのことで

したが、予定を立てて実行することが今年度内に行

うことが不可能と断念をせざるを得ない状況になり

ました。非常に自分では準備をしてきたので残念で

す。やっと今withコロナということでコロナの中

で活動できる状況になっていますので、ぜひ来年度

はいい結果になるよう、実施ができるよう願ってお

ります。ありがとうございました。

社会奉仕委員会　五十嵐　順　委員長

　社会奉仕委員会もコロ

ナでご多分に漏れず事業

は行いましたが色々な面

で縮小せざるを得ないと

ころがございました。大

洗海岸清掃、これは野村

ガバナー補佐にはご迷惑

をおかけしましたが少人

数での参加。そして防犯カメラ、栗原パスト会長の

自宅付近につけさせていただきました。はなももの

植樹、古河公方公園に新井ガバナーをお招きして贈

呈式を行いました。交通安全キャンペーンは駅で道

行く人たちに交通安全の品々を配りながらPRをす

ることがコロナでできないという事でやむなく中

止。パトランは活動に対しての支援をさせていただ

きました。利根川河川敷の清掃、これはIMの記念

事業という事で社会奉仕委員会でも参加協力をさせ

ていただきました。防犯カメラにしてもはなももに

しても会員の皆様をたくさん会場にお招きをして贈

呈式を行いたいところでしたが、最小限の人数でと

いうことで、その点は皆様にお詫び申し上げたいと

思います。また、前年の前田委員長の手助けを受け

て色々な事業が滞りなくできましたことに御礼を申

し上げ、そして会員の皆様にも御礼を申し上げご報

告とさせていただきます。ありがとうございまし

た。

青少年奉仕・RA担当委員会　岩田　潤一　委員長

　今年度坪野会長の掲げ

る「社会や・地域に貢献

し・クラブライフを楽し

もう」に基づき、地域の

未来を担う青少年を育て

るために茨城海岸美化プ

ロジェクトやIM記念事

業の利根川河川敷クリー

ン作戦への参加を企画しましたが新型コロナウィル

ス感染拡大のため残念ながら実現できませんでし

た。ローターアクトに関しましては、今年度の例会

は中止の予定でしたが新入会員が２名入るというこ

とで臨時に開催をいたしました。しかし残念ながら

３名の退会者が出てしまいまして、現在は鈴木君１

名となってしまいました。渡良瀬水辺の楽校でのイ

ベントもすべて中止となってしまいましたが、三国

橋の橋脚の一部に落書き防止や水辺の楽校のPRを
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兼ねた古河大使であります浅野恭司氏のイラストが

完成いたしました。

　新型コロナウイルスのおかげで何も出来ずに１年

が過ぎてしまいましたが、今後の事業に関しては

「だからできない」ではなく「工夫を凝らして事業

を計画する努力が必要」と感じました。１年間あり

がとうございました。

国際奉仕・姉妹クラブ担当委員会

浜野　雅之　委員長

　国際的な繋がりを内外

に浸透させるとともにメ

ンバーへの理解を深めて

いきたいと考えておりま

したが、コロナウィルス

により活動が制限される

残念な１年となりまし

た。また、この指とまれ

プロジェクトについては今年度９クラブ8提唱が上

がり、当クラブではネパールの貧しい子供たちへの

就学支援として協賛をさせていただきました。様々

な国の方の助けになればと思っております。

　話は変わりますが昨日のゴルフは非常に楽しかっ

たです。相良委員長、坪野会長ありがとうございま

した。この指とまれプロジェクトにちなんだ技を身

に着けたのでスコアがまとまったのではないかと

思っております。それは「力を抜いて、ゆっくり上

げて、そして力を抜いた時にこの親指でクラブを感

じて、スポっと打つ。」人呼んで「この親指でとま

れプロジェクト」の打法を覚えました。国際奉仕委

員会、出番がないとつまらないことを言ってしまい

ました。

　本当に1年間ありがとうございました。

阿久津　理　副幹事

　今年度はコロナの影響

で例会回数が少なかった

せいもありますが、あっ

という間に終わってし

まった感じがします。そ

のような状況のなか、例

会開催時は毎回、出席し

ているほとんどの会員が

ニコニコBOXにご投入いただいていたような印象

でした。今年度は特に目標額等はありませんでした

が、皆様のご協力により、結果として、総件数815

件、総額2,218,000円となりました。ご協力感謝い

たします。１年間ありがとうございました。

町田　晴彦　幹事

　皆さん、こんにちは。　

坪野年度、幹事を務めさ

せていただきました町田

です。

　坪野年度の幹事職を振

り返りますと、うまく務

められたかと判断の前

に、皆様に御迷惑をおか

けしたことを、お詫びいたします。

　被選理事会から始まり、理事会開催、現況報告書

作成、ガバナー公式訪問、地区大会、例会の準備な

ど、コロナ禍で回数が減っていても、大変忙しい時

間となりました。

　例えば、現況報告書は、これまでには、年に１回

の配布物としかみていませんでしたが、作成し、資

料を集め、編集してもいても、それほど重要な印刷

物とは思えませんでしたが、後半になり、次年度へ

の引継ぎの時期になると、必要最小限の内容が記載

されていることに驚きました。もう少し早く気がつ

いていれば、よりよい幹事になれたのではと、反省

しています。　

　また、大量の情報が、ガバナー事務所、地区委員

会、財団、米山奨学会などから入り、いまでも、そ

の中で溺れています。ただの情報であったり、返事

を求めるもの、登録料が必要なもの、クラブの担当

委員会にお願いするものなど、多岐にわたりまし

た。こちらも、もっと、ロータリーの知識があれば

とも思いました。

　それでも、滞りなく務められたのは、会員の皆さ

まを始め、関係の方々のご協力の賜です。特に会員

の皆様が発する何気ない一言で、難を逃れることも

ありましたし、問題を解決もできました。

　この１年間を皆様方の評価はともかく、無事に過

ごせましたのも、皆様のご協力と暖かく見守ってい

ただいたことに間違いありません。

　１年間本当にありがとうございます。


